
Vice primer ministro de Cuba
aprecia reanimación de varios
sectores en Camagüey (+Fotos)
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La Habana, 12 dic (RHC) El vice primer ministro de Cuba, Jorge Luis Perdomo Di Lella (izquierda en la
foto) apreció durante una visita de trabajo a la ciudad de Camagüey, la reanimación de varias
instituciones educacionales, científicas, culturales y deportivas que retoman sus actividades habituales a
partir de la nueva normalidad, luego de la incidencia de la COVID-19.

Uno de esos sitios es el Museo Parque Temático Ferroviario, donde el alto dirigente conoció el avance de
proyectos que desarrolla la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey (OHCC), para la
preservación del patrimonio de ese sector de gran relevancia en la vida cultural y social de esa región
centro oriental cubana, que data del año 1837.

En tales propósitos intervienen también la Universidad de Camagüey y la filial local de la Unión de
Informáticos de Cuba, instituciones que impulsan acciones conjuntas para reconstruir la historia del
ferrocarril e incorporan el uso de plataformas digitales interactivas e inclusivas a favor de la ambientación
del museo.

José Rodríguez Barrera, director de la OHCC, abundó sobre el avance del proyecto en la antigua
terminal de ferrocarriles. que tiene en cuenta a su vez la reanimación del entorno en una de las áreas del
centro histórico de la urbe Patrimonio Cultural de la Humanidad, con lo cual se materializa un sueño de
más de 10 años, como parte de la labor de la salvaguarda del patrimonio documental e industrial.
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Perdomo Di Lella intercambió, también, con Eulogio Pimentel Vázquez, vicepresidente del Grupo
Empresarial BioCubaFarma, en el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) de Camagüey,
fundado por el líder de la Revolución, Fidel Castro, hace 32 años.

En la institución,  el vice primer ministro supo del trabajo realizado en varios proyectos, incluyendo los
que debieron transferirse desde el Centro matriz ubicado en La Habana, cuando allí se concentraron en
la creación y estudios de la vacuna ‘Abdala’.

Igualmente fue actualizado de las principales líneas de investigación y trabajo, e inversiones del centro,
donde una inversión permitirá incrementar la producción de la vacuna GAVAC contra la garrapata del
ganado vacuno, e indicó continuar laborando en la sustitución de productos para el sector agropecuario y
aumentar las exportaciones.

Más adelante, el funcionario estuvo en el Hogar de niños sin amparo familiar en ‘La Zambrana’, donde
compartió con ellos y con los educadores del centro, tan necesario para familias vulnerables y la
formación integral de esos pequeños.

Foto: Rodolfo Blanco Cué

Image not found or type unknown

Otro punto del recorrido por la urbe agramontina fue el estadio ‘Cándido González’, instalación
emblemática del deporte en la demarcación que se alista para la próxima Serie Nacional de Béisbol, cuyo
comienzo está previsto para el 22 de enero.

En el llamado cuartel general de Los Toros de la Llanura, intercambió con directivos del ramo en la
provincia y supo de los entrenamientos que realizan los integrantes del equipo de Camagüey.

Perdomo Di Lella visitó, además, otras instalaciones deportivas, entre ellas la Academia de Boxeo y el
Auditorio ‘Iván Hidalgo Funes’, y al conocer que se repararon o mejoraron siete campos de pelota y otras
áreas para deportes y ejercicios físicos en comunidades, comentó la importancia de seguir rescatando y



ampliando esas zonas.

Con anterioridad el dirigente cubano compartió en el Centro Mixto ‘Máximo Gómez Báez’, que acoge
además del Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas del territorio, un Preuniversitario
Urbano y un Instituto Politécnico de Informática, donde evaluó de satisfactorio el comportamiento de las
actividades docentes tras la situación epidemiológica provocada por la COVID-19.
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Igualmente, estuvo al tanto de la marcha del curso escolar en las universidades de la provincia y
escuelas de la enseñanza deportiva, en las cuales observó el esfuerzo de los profesores, entrenadores y
estudiantes que permite recuperar el funcionamiento y vida normal en esos ámbitos.

En horas de la noche en el Casino Campestre, el mayor parque urbano de Cuba, el también diputado al
Parlamento cubano por Camagüey, apreció las propuestas culturales y gastronómicas de la Noche
Camagüeyana, para el esparcimiento de la familia y amigos bajo las medidas preventivas higiénicas,
momento en que fue acompañado por Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido
Comunista de Cuba en la provincia. (Fuente: ACN)
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